
Abbas Kiarostami: &quot;Me duele mucho lo que pasa en Irán, pero no ...
Domingo, 31 de Octubre de 2010 22:15

-Todas las historias de amor, y también la mía, tienen de modo intrínseco algo de cliché,
provengan de Hollywood, de Bollywood, de Irán o de España. ...Leer todo el artículo »El
Periódico de Catalunya
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